

Jurados Mixtos y de la Patente nacional, pues que sin aviso previo se terminará el período voluntario de pago, se presentan los cobradores exigiendo el 20 por 100 mas, en concepto de recargo, no explicándose el porqué del aumento del 5 por 100 de cobranza, ni no han de pasar por el domicilio del contribuyente los recaudadores en el momento preciso. Se acuerda dirigirse un ruego en este sentido al Delegado del Trabajo y al Administrador de Rentas Públicas.

El Sr. Simola lee datos relativos a la implementación de la primera decima y su destino, manifestando que por el carácter que hoy tiene de ingreso ordinario, nada se puede hacer. Pero que en lo que se refiere a la segunda decima, termina en el trimestre actual y se debe estar alerta para evitar que se prorogue el período de concesión. Así se acuerda.

Se nombra una comisión integrada por el Presidente de la Cámara, el Presidente de la Patronal General y el Presidente de la Federación Gremial, para que visite al Gobernador Civil y le hable del anuncio de huelga del 12 de Febrero.

El Presidente

José Simola

El Secretario

José F.

Sesión Plenaria ordinaria celebrada el día
24 de Febrero de 1933.

A las 7 y 1/2 de la noche.

Orden del día

Aprobación del acta anterior
Escritos del Consejo Superior

- Aristeu Escrito de la Cámara de Madrid
- D. Julián S. Jústal Id de la Patronal de Comerciantes e Industria-
- Emilio S. Villa ley de Benavente.
- Joaquín S. Pericacho Varios.
- Alejandro Favera Preside D. Vicente Peres Bando y asis-
- Donato Lopez Ten los señores que al margen se expresan.
- Mamuel Lopez Abierta la sesión se da lectura al ac-
- Benigno S^{ia} ta de la anterior que fue aprobada.
- Benigno Sanchez Se leyeron los escritos del Consejo Superior,
- Florencio Sanchez referentes a la Junta de Deudas y una vez
- German Pedraza enterado el Pleno, así como de la consulta
- Luis Mulas elevada al Consejo Superior, se acordó con-

testar al oficio del Presidente de dicha Jun-
ta en Salamanca, con el nombramiento de
los Vocales efectivo y suplente para lo cual
queda facultada la Mesa.

El escrito de la Cámara de Comercio de
Madrid sobre el protesto de letras de cambio,
se acordó que pasare a la Comisión correspon-
diente.

Enterados del escrito de la Patronal de Comerciantes e industriales de Benavente, sobre comunicaciones telefónicas con Galicia, se acuerda apoyar la aspiración de tal entidad.

Dada cuenta del oficio comunicación del negocio de Utilidades de la Administración de Rentas públicas, se acuerda que la Mesa nombre los vocales que han de representar en dicho organismo a la Cámara

Se dio cuenta del nombramiento de Vocales suplentes en el Jurado provincial de estimación sobre la renta a favor de D. Julián S. Jústal y D. Alfredo Plouso, y del de vocal efectivo en el Jurado Central

de estimación sobre la Renta de Madrid a favor del Secretario del Consejo Superior.

Se dio cuenta del nombramiento hecho por el Colegio de Agentes Comerciales a favor de D. Luis Mulas, como Fiscal de dicha entidad en el Pleno de la Cámara.

El Presidente le dio la bienvenida y el Sr. Mulas agradece las palabras de cordialidad de la Presidencia y dice que laborará con todo interés en el cargo para el que ha sido nombrado.

El Sr. Mulas pregunta en que estado se halla el asunto de la protesta de importación del maíz, contestándose por la Presidencia que la Cámara ha abierto una información a las entidades agrarias y ganaderas, a la cual no han acudido ni se ha recibido contestación.

Después de varias intervenciones de los señores Favera, Lopez (Donato), Pedras, y Sanchez (Francisco), se tomó el acuerdo de prorrogar cuarenta días el periodo de información y en caso de que los afectados por el problema no acudan a ella, que la Mesa labore el escrito a remitir al Ministerio de Agricultura, pero bien entendido que el problema cae de lleno en las atribuciones de la Cámara Agrícola.

Se aprueba el escrito elevado al Ministerio de la Gobernación, protestando, a instancia de los industriales y vendedores de muebles, de la creación de un nuevo impuesto municipal sobre la importación de muebles de lujo.

El Sr. Penacho pide la palabra y solicita datos relativos a la situación económica, que serán ofrecidos a la con-

consideración del Pleno en la sesión próxima

Disculpó su asistencia por ocupaciones profesionales D. Blas Santo Franco.

No habiendo más asunto de que tratar se levantó la sesión a las 9 1/2 de la noche.

D. B.
El Presidente.

El Secretario
J. T.

Sesión Plenaria ordinaria celebrada el día
30 de Marzo de 1933.

Asisten Hora las 7 1/2 de la noche.

D. Luau Ant. Delgado Orden del día

.. Vicente P. Bando Aprobación del acta de la sesión anterior

.. Lore Luis G. Inestal Escrito al Consejo Superior

.. Carlos Ronco Id. de la Cámara de Industria de Madrid

.. Alfonso G. Castilla Idm. de la Logroño

.. Manuel Santo Pedras Varios.

.. Lore Alonso Preside D. Lore Maria Tuvuela y asisten los

.. Emilio G. Villa señores que al margen se expresan.

.. Joaquín G. Pericacho A cierta hora el Presidente comunicó

.. Alejandro Favera que esta reunión estaba citada para el día 29

.. Felix Herrera pero que por tener que asistir varios señores del

.. Alvaro Herrera Pleno, como concejales, a la sesión extraordinaria

.. Donato López del Ayuntamiento donde se discutía el importante

.. Maximiano Coca asunto de la regueta de cima, había dado las

.. Blas Santo Franco ordenes oportunas para trasladarla al día

(siguen)

de la fecha 30.